



Le Président

A

Monsieur Alexis TSIPRAS
Président de SYRIZA
Eleftherias Square, 1
10553 ATHENES
GRECE

Paris, le 16 janvier 2015

Monsieur le Président,

Cher ami, *Cher Alexis,*

En ma qualité de Président du mouvement des Progressistes (mdP) et à la veille des élections législatives dans votre pays - un scrutin qui aura, nous n'en doutons pas, des retentissements dans toute l'Europe - je tenais à vous faire part de mon soutien et de celui de mes amis du mouvement des progressistes (mdP) français et vous indiquer combien nous nous réjouissons des succès politiques engrangés jour après jour par SYRIZA en Grèce.

La formation que je préside est nouvelle. Elle s'inscrit depuis six ans dans des choix progressistes refusant la verticalité des partis de la gauche traditionnelle. Ces choix d'unité nous ont conduits, en toute lucidité, à mener une action originale de proximité s'inscrivant dans la majorité présidentielle de François Hollande. Cela ne nous empêche pas d'exprimer nos réserves sur certaines orientations : nous souhaitons, comme vous, d'autres choix au plan européen se dégageant des politiques d'austérité dominantes en Europe.

Alors, en effet, qu'en Europe les alternatives de gauche au libéralisme débridé sont à la peine, cette carence incline les mécontents d'un système à bout de souffle à se tourner hélas, le plus souvent, vers les partis ultraconservateurs de droite, voire d'extrême droite.

En outre, au-delà de ce phénomène, le malaise des peuples européens vis-à-vis de leurs représentants politiques et des choix qu'ils opèrent est aujourd'hui généralisé.

Cela se traduit par un désintérêt pour les questions politiques de la part de citoyens devenus incrédules et souvent ulcérés face aux promesses jamais tenues.

Cet apparent désamour des citoyens pour la politique est, je le dis, fort inquiétant.

Cependant, face à la barbarie des tragiques événements que la France vient de connaître, les Françaises et les Français ont montré récemment leur détermination à ne pas se laisser emmener vers un avenir qui ne leur ressemble pas, qu'ils ne veulent pas. Il y a véritablement un espoir que nos peuples ne se laissent pas dévier vers des chemins obscurs.

Et l'ascension de SYRIZA montre bien aujourd'hui que, dans les pays européens, un projet d'avenir à gauche est crédible et qu'il repose sur une forte implication des citoyens ouvrant la perspective majoritaire de compromis progressistes.

En vue des élections législatives qui auront lieu le 25 janvier 2015, votre formation, SYRIZA, a présenté un programme de gouvernement "qui ne créera pas de nouveaux déficits", basé sur quatre "piliers" et une cinquantaine de mesures concrètes. Ces quatre piliers du programme mettent l'accent sur "la lutte contre la crise humanitaire", "la relance de l'économie", "la reconquête du travail", "la réforme de l'État".

Ce sont là des axes dans lesquels – dans les conditions propres à notre pays - nous nous retrouvons parfaitement, mes amis et moi, et je souhaitais donc vous faire partager mon sentiment ainsi que celui de l'ensemble des membres de mon mouvement.

Vous souhaitant plein succès à l'occasion des élections législatives du 25 janvier et étant disponible pour vous rencontrer quand vous jugerez le moment opportun,

Je vous prie de croire, Monsieur le Président et Cher ami, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

bien sincèrement et plein succès.

Robert HUE

Sénateur

Président du mouvement des Progressistes



mouvement des Progressistes

9, rue Casimir Delavigne 75006 Paris – Tél. : 09.72.32.91.90

md.progressistes@gmail.com www.md-progressistes.fr